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EUSKARAREN MARATOIA VISITAS AL NUEVO 

AYUNTAMIENTO 

 
Una de las actividades que se hicieron en Euskararen Maratoia fueron 

las visitas al nuevo ayuntamiento. Mediante estas visitas se quería acercar a 
l@s Lasarte-Oriatarras al nuevo edificio y tuvieron la oportunidad de verlo por 
dentro. Se hicieron 31 visitas guiadas durante el fin de semana. 536 
ciudadan@s conocieron el ayuntamiento nuevo y el proyecto del “Bidegorri”. 

Además, a l@s visitantes se les facilitó información para fomentar la 
relación en Euskara entre el ayuntamiento y los ciudadanos (Euskararen 
bidegorria). Al final de la visita, se facilitó un documento para valorar la visita y 
preguntar alguna duda que tuvieran. Al departamento de participación 
ciudadana le pareció interesante gestionar estas preguntas 

 

CONTENIDOS 
 

Como se ha citado en la introducción, al departamento de participación le 
pareció interesante recoger las dudas y preguntas que tenían los ciudadanos 
al concluir las  visitas al nuevo ayuntamiento. 

Al concluir la visita a los visitantes se les repartieron dos hojas, una era 
para hacer la valoración de la visita y la otra para recoger las preguntas.  

La hoja de valoración servirá para que el departamento de euskera haga 
la valoración de los visitantes. Y la hoja de las preguntas lo gestionaría el 
departamento de participación. 

Cualquiera de los visitantes tuvo la opción de rellenar ésta hoja y será 
competencia del departamento de participación gestionarla. 

 
 El proceso se hará en cuatro pasos: 
• RECOGER LAS PREGUNTAS (DEPARTAMENTO DE 

EUSKERA) 
Las visitas fueron aproximadamente de 30 minutos y al finalizar la visita a 

los visitantes se les repartieron las dos hojas (hoja de valoración y hoja para 
recoger las preguntas). 

296 personas rellenaron las hojas de valoración y 42 utilizaron el 
documento de la hoja de las preguntas. En las valoraciones también se han 
recogido preguntas y aportaciones. 

• ENVIAR LAS PREGUNTAS AL DEPARTAMENTO 
CORRESPONDIENTE 

Estas preguntas se mandaron al departamento correspondiente. Estas 
preguntas han tenido respuestas personalizadas. 

• REENVIAR LAS RESPUESTAS 
Los departamentos correspondientes reenviaron las respuestas al 

departamento de participación. El departamento de participación se hizo 
cargo de gestionar éstas respuestas. 

• RESPONDER  A LOS CIUDADANOS: 
A los visitantes se les dio la opción de poner los datos personales en la 

hoja de las preguntas, para recoger las respuestas, bien por correo 
electrónico o bien por correo. 
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En algunos casos, se formuló la pregunta pero no dejaron los datos 
personales, en éstos casos, se ha guardado la pregunta y su respuesta. 

Al finalizar el proceso se ha hecho un informe de valoración con los datos 
recogidos. 
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DATOS DE LOS PASOS PRINCIPALES 
 

RECOGER LOS CUESTINARIOS (DEPARTAMENTO DE EUSKARA) 

Las visitas tuvieron una duración de 30 minutos. Al final de esta se 
repartió una hoja de valoración y otra hoja con el cuestionario. 

El total de las personas que participaron en las visitas y rellenaron la 
hoja de valoración fue de 296 personas. 42 personas rellenaron la hoja de la 
pregunta. L@s participantes en la hoja de valoración también dejaron 
aportaciones sobre el ayuntamiento, bidegorria, el proceso de las visitas... 
 
DATOS DE LAS HOJAS DE VALORACIÓN: 
 

Opinion general de la visita: 
MUY BIEN BIEN MAL MUY MAL 

167 126 0 0 
 
 
¿Te ha parecido interesante? 
MUY BIEN BIEN MAL MUY MAL 

121 163 8 0 
 
 
¿Que te ha parecido el trabajo de el/la guia?: 
MUY BIEN BIEN MAL MUY MAL 

187 107 0 0 
 
 
¿Has entendido que es “Euskararen bidegorria”? 
MUY BIEN BIEN MAL MUY MAL 

141 108 34 8 
 
 
¿Te parece interesante “Euskararen bidegorria” 
MUY 
INTERESANTE 

INTERESANTE NO MUY 
INTERESANTE 

NADA INTERESANTE. 

165 118 7 0 
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APORTACIONES CIUDADANAS EN LAS HOJAS DE VALORACIÓN 
 
Todo maravilloso 
Gracias por vuestro trabajo. 
Muy interesante. 
Todo muy bien, muy interesante. 
Lo he pasado muy bien. 
Se me ha hecho muy raro. 
Hacer las visitas en Euskara es una buena idea. 
No hemos entendido muy bien que es “Euskararen bidegorria”. Le ha faltado poner 
ejemplos de las actividades que se van a hacer. 
Me parece muy bien que la ciudadanía pueda ver conocer el ayuntamiento. 
Ha estado bien pero quería ver las otras dos plantas. 
El último piso es diferente sería interesante poder verlo. 
Nos gustaría ver la oficina de alcaldía. 
Muy caro. 
Mucho derroche de dinero! 
Mucho gasto en el mantenimiento. 
400.000€ para equipar en ayuntamiento me parece demasiado. Recortar, reciclar, reutilizar! 
El ayuntamiento era necesario. El comedor del colegio también. Somos muchos en un 
espacio reducido, necesitamos mas metros, no quitar lo que ya tenemos. ANIMO! 
En nuestro ayuntamiento hay demasiados espacios vacíos, con espacios así parece el 
Guggenheim. 
Demasiado grande para lo que se necesita. 
Vergonzoso un sitio así en este pueblo 
¿Era necesario un edificio así para Lasarte-Oria? 
Se necesitan locales para los ciudadanos, vamos a utilizar los locales del ayuntamiento 
entre todos. 
Organizar bien el espacio y utilizar los recursos, por favor! 
Sería útil para los grupos del pueblo. 
Hacer una ludoteca en algún espacio que quede libre. 
Poner una ludoteca en algún espacio quede libre. 
Algún espacio que quede libre puede ser para que los niños juegen cuando llueva. 
Local para jóvenes 
Local para jóvenes 
Local para jóvenes 
Un local para los jóvenes cuando llueva. 
Para cuando la fecha de apertura. 
Para cuando lo abráis estará destrozado. 
Poner cámaras para saber quien esta destrozando el edificio 
¿Porque se han guardado los arcos de piedra? 
Los jardines no están preparados para el uso de las personas. 
Local para jóvenes. 
Local para jóvenes. 
Local para jóvenes. 
Un lugar cubierto estaría bien. 
Sería adecuado hacer un lugar cubierto. 
Necesitamos una fuente en la plaza. 
Necesitamos una fuente en la plaza. 
Necesitamos una fuente en la plaza. 
Necesitamos una fuente en la plaza. 
Poner baños públicos en la plaza 
Necesitamos una fuente en la plaza. 
Necesitamos una fuente en la plaza. 
¿Qué hay que hacer para trabajar aquí? 
Buen trabajo el que se ha hecho en Zabaleta. 
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DATOS LINGÜÍSTICOS: 
Las visitas fueron en Euskara. A la hora de rellenar las valoraciones y 
cuestionarios había la opción de elegir el idioma, dando prioridad al Euskara. 
Los resultados son los siguientes. 
 

Idioma elegido al rellenar las valoraciones y cuestionarios: 
EUSKARA CASTELLANO 

275 21 
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GALDETEGIAK DEPARTAMENTUETARA BIDERATU: 

Las preguntas que hizo la ciudadanía se mandaron al departamento 
correspondiente. Estas preguntas han tenido respuestas personalizadas. 

 
PREGUNTAS 

Creo que sería interesante hacer un parque en los jardines 
¿Quién va a pagar la limpieza de las pintadas de los acampados? Espero que lo paguen ellos. 

¿La huerta de atrás para qué? 
¿Esto no es demasiado grande? 
¿Cómo mantener esto a 20ºC todo el año? 
¿9000€ no es demasiado? 
¿Qué han hecho las monjas con el dinero? 

¿Cuánto pagáis por limpiar los cristales? 
Hemos visto que se ha ahorrado mucho en el mobiliario pero, ¿se ha a tenido en cuenta alguna 
manera para ahorran en el mantenimiento de este? 

¿Para que tantos edificios en Lasarte-Oria, no nos estamos pasando? 

Aparte de la compra del edificio, ¿Habéis hecho alguna previsión del mantenimiento? 

Una zona cubierta en el parque. 
Nivelar el suelo. 
Una fuente en la plaza. 

En la zona de la plaza de la libertad una zona cubierta para que pueden estar los niños. 
Dejar en el ayuntamiento un espacio para las asociaciones y grupos. 
Una fototeca en condiciones para guardar fotos del municipio, es un patrimonio. 
Ampliar la biblioteca. 
Renovar el polideportivo. 
Mas actividades relacionadas con la cultura, arte, patrimonio. 

Una zona cubierta en el parque. 
Nivelar el suelo. 
Una fuente en la plaza. 

Quitar las alturas del parque. 
Una zona cubierta en el parque. 
Una fuente en la plaza. 
El espacio de la primera planta para la utilización de las asociaciones. 

Que tenga utilización publica, para la ciudadanía. 
Una ampliación de la Casa Cultura. 
Dar la opción a las asociaciones de utilizar el ayuntamiento. 
¿Cuándo se va a abrir el ayuntamiento? 

¿Por qué se tapó la pared pintándolo de blanco y no se dejó como estaba? 
¿Cuándo se va a abrir el ayuntamiento? 

Un local para los jóvenes cuando llueva. 

¿Por qué tiene unas vistas tan bonitas? 

¿Por qué pusieron cámaras? 
Me daría pena que se dejara de lado da idea del Museo Mercero. Si ahora no se puede llevar a 
cabo (por temas económicos), dejar, esperar y más adelante ir poniéndolo poco a poco. Teniendo 
en cuenta que los demás servicios entren en el ayuntamiento nuevo y viejo. 

Una zona cubierta en el parque. 
Una fuente en la plaza. 

Dar la opción a las asociaciones de utilizar la primera planta. 
Locales para jóvenes 
Una zona cubierta en el parque. 
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Me gustaría obtener información sobre el funcionamiento del Gazteleku. 
¿Para cuando el nuevo polideportivo? 
El parque de las brujidas, que sea un parque. No solo unas jardineras.  
Poner un vivero de empresas en el ayuntamiento estaría bien para hacer frente a la crisis. 

¿Por qué no hay ventanas que se puedan abrir? 
¿A cuantos kilómetros estamos de Marbella? En mi opinión, los trabajos de los jardines son una 
chapuza, ¿Quién tiene que pagar los trabajos de reforma? ¿Por qué no los responsables políticos 
y técnicos? 

Una fuente en la plaza. 
Baños públicos.  
El gasto del aire acondicionado y calefacción será muy elevado. ¿Cómo no se pensó antes en las 
placas solares y ventanas? No saldrá caro. 

Una fuente en la plaza. 
Baños públicos. 
¿Qué va a pasar con los garajes? ¿Para cuando? 
¿Con el parque de atrás que? ¿se ha pensado otra utilización? 

¿Que va a pasar con el ayuntamiento viejo? 

¿Por qué a estado tanto tiempo si  abrir? 
¿Es verdad que gastaron tanto dinero que no había para otras necesidades? 

El ayuntamiento viejo seguirá dando servicios? 
En la ultima planta estará el espacio grande para el alcalde? 

Para que se le sacaron la piedra a los pórticos par luego taparlo? 

Para que tantas oficinas espero que algunas sean para disfrutar las personas del pueblo 

No entendido bien la información de “eskararen bidegorria” 

¿Cuándo se va a inaugurar? 
¿Qué intención tenéis con lo que iba a ser el Museo de Mercero? 

El parking debajo del ayuntamiento, ¿Para la utilización de quien va a ser? 

Estan pensadas las utilización de las energías renovables en el nuevo ayuntamiento? 

¿Se pensaba que era necesario todo este edificio? 
No era suficiente con el ayuntamiento viejo, se necesita un ayuntamiento tan grande? En el 
ayuntamiento nuevo hay muchos espacios. ¿Qué os parece utilizar estos espacios como 
albergue? 

¿Cual va a ser la utilización de todas las cámaras que hay? 
La cuesta de principio es muy resbaladiza. 
¿Habrá la opción de alquilar o utilizar las oficinas? 
Fomentar la figura no sexista en el idioma. 

¿Por qué no se a conservado la  imagen antigua de los pórticos, es decir de piedra? 
Los vecinos del consistorio y asociaciones tendrán a opción de utilizar algún espacio de 
ayuntamiento? ¿Cuáles serán las condiciones? ¿condiciones en los horarios? Muchos hacemos 
trabajo voluntario y lo hacemos a partir de las 20:00. 

¿Qué vais a hacer con el ayuntamiento antiguo? ¿El museo Mercero? ¿De verdad? 
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REENVIAR LAS RESPUESTAS: 

Los departamentos correspondientes reenviaron las respuestas al 
departamento de participación. El departamento de participación se hizo 
cargo de gestionar éstas respuestas. 

 
RESPONDER A LOS CIUDADANOS: 

A los visitantes se les dio la opción de poner los datos personales en la 
hoja de las preguntas, para recoger las respuestas, bien por correo 
electrónico o bien por correo. 

En algunos casos, han formulado la pregunta pero no han dejado los 
datos personales, en éstos casos, se ha guardado la pregunta y su 
respuesta. 

Al finalizar el proceso se ha hecho un informe de valoración con los datos 
recogidos. 

 
No entendido bien la información de “Euskararen bid egorria” 
 

Esta información está disponible en el ayuntamiento. 
 
 

Fomentar la figura no sexista en el idioma. 
 

¡Por supuesto! 
 
 

¿En la última planta estará es oficina grande del a lcalde? 
 

Desde la segunda planta a la cuarta son espacios dirigidos a la administración 
pública, es decir, para los trabajadores del ayuntamiento. 
 
 

¡Muy caro!  
 

Estamos intentado darle un uso dirigido a la ciudadanía aparte del 
administrativo. Es evidente que, en cualquier caso, en términos de costes y 
mantenimiento será caro. 
 
 

Mucho derroche de dinero: 
 

Teniendo en cuenta que el anterior gobierno ha gastado 12.324.623€ en éste 
proyecto, pues si. 
 
 

Hemos visto que se ha ahorrado mucho en el mobiliar io pero, ¿se ha 
a tenido en cuenta alguna manera para ahorran en el  mantenimiento 
de este? 
Aparte de la compra del edificio, ¿Habéis hecho alg una previsión del 
mantenimiento? 
 



Lasarte-Oriako Udala 
Ayuntamiento de Lasarte-Oria 

El coste del mantenimiento del edificio será elevado, no nos parece que se 
diera importancia a este punto y se tuvo más en cuenta el diseño que el que 
fuera práctico. Nosotros para ahorrar, teniendo en cuanta los recursos que 
tenemos, haremos todo lo posible. 
 
 

El gasto del aire acondicionado y calefacción será muy elevado. 
¿Cómo no se pensó antes en las placas solares y ven tanas? No 
saldrá caro. 
¿Están pensadas la utilización de las energías reno vables en el nuevo 
ayuntamiento? 
¿Cómo mantener esto a 20ºC todo el año? 
¿9000€ no es demasiado? 
 

Será un gasto grande mantener todo el edificio a una temperatura media. Si en 
verano solo teniendo dos aparatos en marcha se nota el gasto, todo el año se 
notará todavía más. 
Al construir el edificio no se tuvo en cuenta demasiado las energías 
renovables, hoy día solo hay una placa solar en el techo del nuevo 
ayuntamiento que vale para calentar el agua solo. 
 
 

¿Cuánto pagáis por limpiar los cristales? 
 

Se prevé limpiarlos tres veces al año y cada vez el coste será 2937.50€, esta 
claro que no será barato. 
 
 

¿Por qué no hay ventanas que se puedan abrir? 
 

Por que el arquitecto que diseño el edificio lo diseño así, en nuestra opinión se 
le dio más importancia a lo estético que al gasto que acarrearía a la hora del 
mantenimiento. 
 
 

La cuesta de la entrada es muy resbaladiza. 
 

Es por el tipo de piedra que se ha puesto, si se ve necesario se aplicará el 
producto que se da en las baldosas de la aceras. 
 
 

¿Es verdad que gastaron tanto dinero que no había p ara otras 
necesidades? 

Siempre hay necesidades pero el gobierno anterior dio prioridad a este 
edificio, en nuestra opinión ha sido un error hacer una inversión así pero ahora 
el edificio esta ahí e intentaremos buscarle el funcionamiento mas adecuado. 
 
 

¿Esta no es demasiado grande? (el ayuntamiento nuev o) 
Demasiado grande para lo que se necesita.  
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Teniendo en cuenta que el ayuntamiento antiguo tiene 1046m2 y el nuevo 
3382m2, tres veces más grande, a nosotros también nos parece demasiado 
estéticamente y a lo que se reviere al volumen. 
 
 

¿Era necesario un edificio así en Lasarte-Oria? 
Vergonzoso un sitio así en este pueblo 
 

Esta claro que el ayuntamiento antiguo se ha quedado pequeño y que se 
necesitaba otra cosa. El problema es que se construyó basándose en lo 
estético y no en lo funcional. 
 
 

El ayuntamiento nuevo tiene demasiados espacios vac íos, parece el 
Guggenheim 
¿Se pensaba que este edificio con estas dimensiones  era necesario? 

Nos parece que para un pueblo como Lasarte-Oria es demasiado, pero 
cuando entramos al gobierno ya nos encontramos con esto y nuestra intención 
es pensar una reorganización y darle el mejor uso posible. 
 
 

¿Por qué tanto edificio en Lasarte-Oria? ¿No nos es tamos pasando? 
 

El gobierno municipal esta de acuerdo en que se ha construido demasiado en 
poco tiempo y sin tener en cuenta las peticiones. Es decir, la demanda era 
mas baja que lo que se ha construido, y hay bastantes viviendas vacías. 
 
 

No era suficiente con el ayuntamiento viejo, se nec esita un 
ayuntamiento tan grande? En el ayuntamiento nuevo h ay muchos 
espacios. ¿Qué os parece utilizar estos espacios co mo albergue? 
 

Estamos reorganizando el espacio y estamos pensando en un uso más 
funcional. 
 
 

Dejar un espacio en el ayuntamiento para la ciudada nía y los grupos y 
asociaciones. 
El espacio de la primera planta para la utilización  de las asociaciones 
Dar la opción a las asociaciones de utilizar el ayu ntamiento. 
Para que tantas oficinas espero que algunas sean pa ra disfrutar las 
personas del pueblo. 
¿Habrá la opción de alquilar o utilizar las oficina s? 
Que tenga utilización publica, para la ciudadanía. 
Dejar en el ayuntamiento un espacio para las asocia ciones y grupos. 
Dar la opción a las asociaciones de utilizar el ayu ntamiento. 
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Estamos haciendo un nuevo planteamiento del edificio y todas las ideas son 
bien recibidas. En el antiguo ayuntamiento también quedarán espacios vacíos 
y es una posibilidad que puedan utilizarlas las asociaciones. Para nosotros es 
muy importante que en el nuevo ayuntamiento la planta baja y la primera 
puedan ser de uso público. Para ello estamos preparando un proyecto, 
estudiando las necesidades que tiene el pueblo y teniendo en cuanta la 
propuestas recogidas. 
 
 

 

 

 
Una fototeca en condiciones para guardar fotos del municipio, es un 
patrimonio. 
Más actividades relacionadas con la cultura, arte, patrimonio. 
Poner un vivero de empresas en el ayuntamiento esta ría bien para 
hacer frente a la crisis. 

 
Estamos replanteando la utilización del nuevo ayuntamiento y propuestas 
ciudadanas como estas nos parecen enriquecedoras. 
 
 

Una ampliación de la Casa Cultura. 
 

Estamos replanteando la utilización del nuevo ayuntamiento y propuestas 

Para que tantas oficinas espero que algunas sean pa ra disfrutar las 
personas del pueblo. 
 

Estamos haciendo un nuevo planteamiento del edificio y todas las ideas son 
bien recibidas. En el antiguo ayuntamiento también quedarán espacios vacíos 
y es una posibilidad que puedan utilizarlas las asociaciones. Para nosotros es 
muy importante que en el nuevo ayuntamiento la planta baja y la primera 
puedan ser de uso público. Para ello estamos preparando un proyecto, 
estudiando las necesidades que tiene el pueblo y teniendo en cuanta la 
propuestas recogidas. 
 

¿Los vecinos del consistorio y asociaciones tendrán  a opción de 
utilizar algún espacio de ayuntamiento? ¿Cuáles ser án las 
condiciones? ¿Condiciones en los horarios? Muchos h acemos 
trabajo voluntario y lo hacemos a partir de las 20: 00. 
 

La voluntad del gobierno de hoy día es ampliar el horario y abrirlo a la 
ciudadanía, para ellos estamos estudiando la organización. 
 

Un local para los jóvenes para cuando llueva. 
Locales para jóvenes  
 

En 2013 se abrirá el Gazteleku, aquí habrá espacios para adolescentes y 
jóvenes. 
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ciudadanas como estas nos parecen enriquecedoras. 
 
 

 
Me daría pena que se dejara de lado da idea del Mus eo Mercero. Si 
ahora no se puede llevar a cabo (por temas económic os), dejar, 
esperar y más adelante ir poniéndolo poco a poco. T eniendo en 
cuenta que los demás servicios entren en el ayuntam iento nuevo y 
viejo. 
 

Nuestra intención es abrirlo a la ciudadanía, que tenga una utilización pública 
pero todavía esta por concretar que utilización se le va dar. 
 
 

¿Que va a pasar con el ayuntamiento viejo? 
¿El ayuntamiento viejo seguirá dando servicios?  
¿Qué vais a hacer con el ayuntamiento antiguo? ¿El museo Mercero? 
¿De verdad? 
 

Algunas zonas se prevén para l@s trabajadores/as del ayuntamiento, los que 
queden libre entraran el la planificación general. 
 
 

¿Cuando se va a abrir el nuevo ayuntamiento? 
 

Vemos difícil dar una fecha porque nos parece necesaria una reorganización 
del espacio y porque técnicamente nos encontramos con la necesidad de 
hacer cambios. 
Es un tema que hay que gestionar adecuadamente y esto requiere tiempo. 
 
 

¿Por qué ha estado tanto tiempo si  abrir? 
 

El problema es la recepción. Una obra tan grande requiere un proceso largo. 
 
 

¿Por qué pusieron cámaras? 
 

En su momento se pusieron las caparas porque lo decidió el gobierno anterior 
pero hoy día no están en marcha y seguirán así. 
 
 

¿Por qué se tapó la pared pintándolo de blanco y no  se dejó como 
estaba? 
 

 
Manposteriako arkuak ziren eta bere argamasa (harriak lotzeko “zementua”) 
nahiko kaltetua zegoen. Horregatik eta akaso iragazkortasun gehiago lortu 
nahi izateko hauek estali ziren. 
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¿Con el parque de atrás que? ¿Se ha pensado otra ut ilización? 
El parque de las brujidas, que sea un parque. No so lo unas jardineras. 
¿A cuantos kilómetros estamos de Marbella? En mi op inión, los 
trabajos de los jardines son una chapuza, ¿Quién ti ene que pagar los 
trabajos de reforma? ¿Por qué no los responsables p olíticos y 
técnicos? 
Quitar las alturas del parque. 
Creo que sería interesante hacer un parque en los j ardines  
Nivelar el suelo. 
 

La voluntad del gobierno municipal es declarar el espacio zona sin prerros y 
hacer una zona cubierta, dar otra utilización a esta zona, estamos estudiando 
esta posibilidad pero hay que tener en cuenta los recursos y es un proyecto 
que requerirá tiempo. 
 
 

¿La huerta de atrás para qué? 
 

Si esta pregunta se refiere a los jardines que hay en el parque de la libertad; la 
voluntad del gobierno municipal es declarar el espacio zona sin prerros y hacer 
una zona cubierta, dar otra utilización a esta zona, estamos estudiando esta 
posibilidad pero hay que tener en cuenta los recursos y es un proyecto que 
requerirá tiempo. 
 
 

¿Quién va a pagar la limpieza de las pintadas de lo s acampados? 
Espero que lo paguen ellos. 

No vemos la necesidad de quitar las pintadas. ¿Por qué? Es de propiedad 
privada y queda mejor pintado así que en blanquiazul como antes. 
Por nuestra parte la propuesta sería pintarlo entero siempre y cuando se 
dejara adecuadamente pintado. 
 
 

Una zona cubierta en la Plaza libertad. 
 
La idea es hacer un concurso de idean en 2013 y construirlo en 2014. la 
decesión se basara según el presupuesto. Estamos esperando la respuesta 
del Gobierno Vasco para saber si esto se puede hacer. 
 
 

Una fuente en la plaza. 
 

De momento se ha puesto un fuente en Okendo y se pondrá otra vez en 
funcionamiento la fuente de “Hipodromo etorbidea.” 
 
 

Baños públicos. 
 

Se hizo un estudio y la conclusión fue que se necesitarían tres baños públicos 
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en el pueblo. En el año 2007 el coste de cada baño era de 50.000€ y teniendo 
en cuanta la situación de hoy día no es viable. 
Otra opción sería abrir los baños de ayuntamiento a la ciudadanía. 
 
 

¿Qué va a pasar con los garajes? ¿Para cuando? 
 

Este año cuando se haga la recepción de toda la obra, pronto se pobra en 
marcha el proyecto de los garajes. 
 
 

¿Para cuando el nuevo polideportivo? 
 

Es nuestro deseo. Sabemos que será difícil llevarlo a cabo por la situación 
económica actual, pero por lo menos querríamos hacer el proyecto en esta 
legislatura.  
 
 

Me gustaría obtener información sobre el funcionami ento del 
Gazteleku. 

En las revistas  municipales se han publicado información sobre el Gazteleku, 
pronto se pondrá en marcha y se harán reuniones sobre el funcionamiento y la 
información esta disponible para el que quiera. 
 
 

¿Porque tiene unas vistas tan bonitas? 
 

Nos alegra saber que te gustan las vistas. 
 
 

¿Qué han hecho las monjas con el dinero? 
 

Esta claro que una propiedad tiene un coste, después de venderlo lo que se 
haga es cosa del propietario. 
 
 

¿Que hay que hacer para trabajar aquí? 
 

Aprobar las oposiciones y entrar en las listas. 
 
 

Buen trabajo el que se ha hecho en Zabaleta 
 

¡¡¡Claro que si!!! 
 


